


PRESIDENCIA DE DIPUTADOS

Vínculos de Gutiérrez se extienden a Toluca

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteno@gimm.com.mx

Los lazos familiares del diputado federal Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, se extienden a la oficina del presidente municipal de Toluca, Estado de México, Ricardo Moreno Bastida, quien tiene como jefe de oficina al hermano del legislador, Alejandro Gutiérrez Luna.

Los señalamientos de nepotismo en contra del diputado veracruzano aumentaron esta semana, luego de que su esposa, Diana Karina Barreras Samaniego, diputada federal por Sonora, se viera envuelta en un caso que ya fue calificado como abuso en Palacio Nacional, en contra de la ciudadana Karla María Estrella.

Alejandro Gutiérrez, como integrante del gobierno municipal de Moreno Bastida, participa en diferentes reuniones oficiales, en representación de Francisco Vázquez Rodríguez, secretario del Ayuntamiento mexiquense.

El caso de Barreras Samaniego destacó esta semana, luego de que la ciudadana Estrella la identificó como "DatoProtegido", en una disculpa pública que deberá presentar por 30 días, debido a una sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El Máximo Tribunal de justicia electoral resolvió que la usuaria de la red social emitió expresiones que se consideraron como violentas y

SU HERMANO ALEJANDRO GUTIÉRREZ LUNA forma parte del equipo del alcalde Ricardo Moreno Bastida



Foto: Especial

El diputado Sergio Gutiérrez Luna y su esposa, la petista Diana Barrera, han recibido críticas por el caso Karla Estrella.

discriminatorias hacia una legisladora sonorense.

Barreras Samaniego denunció ante las autoridades electoral que los mensajes Estrella, difundidos durante el proceso electoral, descalificaban su trabajo político al sugerir que su candidatura estaba apoyada por su esposo, el diputado Sergio Gutiérrez Luna.

EL DATO

Sergio Gutiérrez Luna repitió al frente de la Cámara de Diputados, luego de que en 2024 no lograra ser candidato al gobierno de Veracruz por parte de Moreno.

PRUEBA

Según documentos oficiales, Alejandro Gutiérrez Luna toma decisiones en Toluca.



Aunque en sus mensajes, Estrella no se refirió a la diputada sonorense por su nombre, los comentarios sugerían que su ascenso político no se basaba en méritos propios, sino a vínculos con el político veracruzano.

Estas circunstancias fueron suficientes para que el TEPJF lo calificara como violencia simbólica y estereotipada basada en razón de género, por lo que Estrella debe publicar una disculpa, sin referirse a la diputada por su nombre, por lo que usó el término "Dato protegido", que se estableció en la sentencia.